

les dépositions sont données sous serment et transmises au ministère à Ottawa.

Voici une autre nouvelle publiée dans le "Daily Record" du 6 mars:

**PREPARATIFS POUR LES ELECTIONS—  
SHERBROOKE S'ATTEND A DES ELEC-  
TIONS PROVINCIALES PROCHAINES.**

Sherbrooke, 6 mars. (Spécial).—Les chefs conservateurs des Cantons de l'Est s'attendent à avoir des élections provinciales prochainement et se préparent à faire une lutte très vive. A l'assemblée annuelle de l'association conservatrice, tenue ici la semaine dernière, il a été annoncé que vu le succès du parti aux dernières élections fédérales, il sera possible de trouver des candidats très forts. M. W. L. Shurtleff, de Coaticook, a été nommé organisateur en chef dans les Cantons de l'Est.

J'aurais plutôt confiance dans l'honorable ministre des Postes pour rendre justice aux directeurs de la poste dans les comtés de Richmond-et-Wolfe que dans M. Shurtleff. Cet homme est l'organisateur du parti conservateur dans les Cantons de l'Est, et je demanderai à l'honorable ministre des Postes s'il croit qu'il est bien la personne qui convient pour faire une enquête impartiale.

M. PELLETIER: C'est un homme très honorable.

M. TOBIN: Je sais que cet homme ne fera pas une enquête impartiale: il est l'organisateur tory dans les Cantons de l'Est. Je suis du même avis que mon honorable ami de Pictou au sujet de la manière dont ces enquêtes sont faites. Une accusation est portée contre un agent de l'administration, mais celui-ci ne peut pas savoir qui a porté l'accusation, et il n'entend pas non plus ce que l'on dépose contre lui. Je ne crois pas que cela soit juste ou équitable. Je suis certain que si l'honorable ministre des Postes faisait lui-même l'enquête dans les cantons de l'Est, il ne destituerait personne. Je n'ai rien à dire contre M. Shurtleff comme citoyen, mais il est un organisateur politique, et l'honorable ministre des Postes devrait être assez généreux pour confier cette tâche à une autre personne que M. Shurtleff, qui a été si mêlé à la politique dans le passé.

M. CARROLL: J'ai demandé l'autre soir à l'honorable ministre des Postes quelle était la raison du changement dans l'ancien service postal à New-Waterford et à East-Waterford, et qui avait demandé le changement?

M. PELLETIER: D'après le dossier que j'ai devant moi, quelqu'un a demandé de faire un changement, mais on n'en a pas fait. Cependant, je ne voudrais pas l'assurer avec trop de certitude.

M. CARROLL: Il n'y a aucun doute qu'un changement a été fait et ce changement n'est certainement pas à

l'avantage de la population en général, et spécialement du commerce de cette localité. Il est plutôt dans l'intérêt des tireurs de ficelle politique. Je demanderai au ministre des Postes de faire faire une enquête par le premier de ses inspecteurs qui ira dans cette partie du pays. Je ne lui demande pas d'envoyer un homme expressément pour cela, mais l'inspecteur va souvent dans cet endroit, et nul doute que pendant l'été quelques-uns des employés du département à Ottawa iront visiter le comté. Un nouveau centre minier a été créé, et il y a dans les environs aujourd'hui quatre ou six mines en exploitation. Chaque mine emploie cinq cents, huit cents et quelquefois quatre ou cinq mille personnes. La coutume a été d'établir un bureau de poste pour chaque mine; c'est la meilleure manière d'être utile aux mineurs. A Glace-Bay, une ville de vingt mille âmes, il y a six ou sept bureaux de poste, à part le bureau de poste central au cœur de la ville; c'est-à-dire qu'il y a un bureau de poste pour chaque mine. Je ne m'oppose pas au renvoi de ces directeurs de poste. Dans les lettres qu'ils m'ont écrites, ils admettent être des partisans politiques; et ils ne se plaignent pas de leur renvoi. Mais la population se plaint que ce changement dans les bureaux de poste leur cause beaucoup d'embarras. Le bureau de poste est situé à un endroit appelé Neal-Smith's, qui n'est qu'à environ 660 verges d'un bureau de poste, tandis qu'il est éloigné de dix-neuf autres d'environ trois milles. A part cela, le bureau de poste n'est pas sur un chemin public; il est sur un chemin qui appartient à un particulier. Je demande simplement que le ministre fasse faire une enquête à la première occasion qu'il aura. Je crois qu'il verra que la demande qui lui a été faite, quelle que soit la personne qui l'a faite, est injuste pour la grande majorité de la population de ce district.

M. PELLETIER: Je vais prendre note des remarques de mon honorable ami et nous essaierons de nous rendre à son désir.

M. SINCLAIR: L'honorable ministre des Postes serait-il assez bon de me donner des renseignements au sujet du service postal à Grosvenor, dans le comté de Guysboro?

M. POWER: A-t-on fait une enquête dans le cas de M. Mullaby qui a été destitué comme courrier convoyeur sur l'Intercolonial?

M. PELLETIER: Je me rappelle ce cas très bien. M. Mullaby a été destitué pour avoir fait de la politique. Je lui ai écrit pour lui demander, ainsi que je le fais toujours, si c'était vrai ou non. Il m'a répondu que ce n'était pas vrai. Comme je savais que c'était vrai, je lui demandai de vouloir bien venir me voir à mon bureau à Québec, et il admis là qu'il avait pris une part active dans l'élection de mon honorable